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石川 昇 会長 挨拶

野沢謹五さんは来週の 3月 21日が命日で 13回忌になります。
69才でした。今の私の年令です。生存していましたら現在 81歳
です。
平成 17年 3月 21日突然のことでした。
1967年に日本警備保障新潟株式会社を設立
1969年に日本警備保障上信越株式会社に商号変更
1983年にセコム上信越になりました。
大西リポートのコピーを配布しましたが、大西勇さんは新潟県内
の企業家を取材した日刊工業新聞の新潟支局長でした。
ウラ面のエピソードは私も本人から直接に話を聞いており奥さん
の千惠子さんにいろいろ今でもお世話になっており、大変の感謝
しております。
野沢ガバナーは私が東RCの幹事の時の 12月頃に在任中に東RC

に RACの設立を希望し、翌年の 6月に設立祝賀会を開催しました。
RI 会長リチャード .D. キング氏は「人々の幸福を考えることはロータリーの基本精神です。」ロータリー以外の人達にも思いやりを持
ち爽やかな春風を吹かせられるようなロータリアンをと念じられました。
リチャード .D. キングと野沢謹五さんはキンゴ（グ）繋がりで大変に嬉しいようでした。
野沢謹五さんはガバナー時代に「叱るRC」「叱られるRAC」の話をし、ガバナー座談会の卓上で「このままのローターアクトではロー
タリー案がこれからお金を出していくわけがいかない、そしてロータリアンも悪い、ローターアクトの皆さんに何もケアしてない。
ただ自分が集って仲間とやあやあと言っているだけで、もっとロータリーを勉強して下さい。」と話されていおります。
子を叱る親が近年少なくなった様に、叱られる子の側も叱られないことに逆ギレもあり、それはいい年をした青年にも起り得る。こ
うした親子関係もRC、RACとの位置関係に共通があると述べられました。
栗山清と野沢謹五さんのエピソードを語り継ぐことが大事で新潟東RCの自慢の先輩として偉大な功績を風化させないことも大事な
ことではないでしょうか。
今日は 13回忌を前に話をさせていただきました。

●ゲストビジター
のんぴーり青山　葉梨さん　加藤さん
米山奨学生　吴　湘　さん

ゲスト・ビジターの紹介



●職業奉仕・社会奉仕委員会
野澤　修　副委員長
本日ワクワク市の商品の引き渡しです。

●のんぴーり青山　葉梨さん ●地区山の会　北村　愼一　君
5/27～28　八石山（南条八石山周遊コー
ス）申込〆切5/10

【ニコニコBOX】
池田　江里子 君

青野　勉　君
ニコニコの参加募金があまり少ないような
ので、一票を投じます。
月間賞の在り方について考えたり、常連様
の厚意を考えたり、アピールの心琴を生か
す個性を考えたり、こもごもです。

水本　直弥　君
女房の誕生日にお花をいただいてありがと
うございます。

村山　栄一　君
息子の大学受験が終わり、私の母校に進学
することになりました。
まだまだ頼りない後輩ですが、ニコニコして
見守ってやりたいです。

委員会・同好会報告

退会挨拶

野邊　義輝　君
異動となり退会いたします。2年間の短い間で
したが、あまりお手伝いも出来ず、例会も欠席が
多くありましたが、夜の部は皆勤でした。後任も
野球部出身です。

【2月月間賞】

●野澤 修 君・水本 孝夫 君

●紹介：青野 勉 ニコニコBOX委員長



次回例会　3月24日　卓話「お札（日銀券）の話」　日本銀行新潟支店　支店長　亀田 制作 氏
本日の出席率 68.33% ／ 2週間前メークアップ後 86.89%

●村山 栄一 幹事
①高崎北RCの訪問ゴルフ　5/17夜例会、5/18対抗ゴルフです。
②RI国際大会の申込みは幹事まで。

幹事報告

●坂田　翔祐　君

会員スピーチ「琴と共に歩んだ人生」


